



## Panistas acusan al gobierno federal de engañar a los poblanos al no reconstruir el hospital de San Alejandro

Diputados locales, federales, regidores y militantes del Partido Acción Nacional (PAN), acusaron que el gobierno federal engañó a los poblanos y no cumplió su palabra y solo lleva un avance de 1.6 por ciento de la reconstrucción del Hospital de San Alejandro del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Puebla. En este sentido, Mario Riestra Piña afirmó que el nuevo edificio debió estar terminado en agosto de 2023, sin embargo, han pasado seis años del sismo que dañó y dejó inservible el inmueble que albergó al nosocomio más grande de América Latina.

<https://efekto10.com/panistas-acusan-al-gobierno-federal-de-enganar-a-los-poblanos-al-no-reconstruir-el-hospital-de-san-alejandro/>